
EMENTA: REQUER À SECRETARIA DE
SAÚDE INFORMAÇÕES SOBRE A
POLÍTICA MUNICIPAL DE SAÚDE
MENTAL.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO o Relatório Final da Comissão Especial de

Estudos em Saúde Mental aprovado pelo Plenário da Câmara Municipal em

dezembro de 2020, com encaminhamento final à Secretaria Municipal de

Saúde com os seguintes itens:

1. Solicitação para que o Comitê de Acompanhamento da Política

para Prevenção e Intervenção em casos de suicídio seja

implementada com celeridade bem como a imediata conclusão e

implementação do plano municipal de prevenção ao suicídio.

Encaminhamento para ciência deste relatório e seus conteúdos.

2. Solicitação para a Coordenação de Atenção Básica e

Coordenação de Educação Permanente em Saúde possam,

orientados pela Coordenação de Saúde Mental, aprimorar

treinamentos e capacitação em educação permanente junto à

trabalhadores da atenção básica na prevenção e pós-venção de

casos de tentativa de suicídio.
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SOLICITAMOS de forma clara e objetiva a informação sobre todos

os itens abaixo:

1. Informações sobre demanda de atendimentos em Saúde Mental:

o município tem informação sobre o quantitativo e qualitativo de

demanda reprimida de atenção psicossocial?

2. Qual é a estratégia do município para lidar com a demanda

reprimida?

3. Como está a implantação do Plano Municipal de Prevenção ao

Suicídio?

4. Como está a inserção da discussão de Saúde Mental na Política

de Atenção Básica?

5. Como está a inserção da discussão de Saúde Mental na

Educação Permanente em Saúde?

Pelo exposto acima, REQUEREMOS na forma regimental, depois

de ouvido o plenário, seja encaminhado o presente ao Excelentíssimo Senhor

Prefeito Municipal, Duarte Nogueira, para que determine providências

imediatas para o acima solicitado e/ou apresente solução para o caso.

Sala de sessões, 21 de mar. de 2022

MARCOS PAPA

Vereador
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